
ATA Nº 71 – No dia cinco de julho de dois mil e dezenove, às quatroze horas e vinte
e dois minutos, na sala 3.13 do prédio da Zootecnia, no Campus Tancredo Neves da
Universidade Federal de São João del-Rei, reuniu-se o Departamento de Zootecnia –
DEZOO  para  a  71ª Reunião  em  caráter  extraordinário  da  Assembleia
Departamental,  em  2ª Chamada.  Estavam presentes,  sob  a  presidência  do  Prof.
Hewerson  Zansávio  Teixeira,  Chefe  do  Departamento,  os  professores  efetivos
Alexandre de Oliveira Teixeira, Carla Regina Guimarães Brighenti, Daniel de Noronha
Figueiredo Vieira da Cunha, Deodoro Magno Brighenti dos Santos, Fernando de Paula
Leonel,  Henrique  Valentim  Nunes  Machado,  Hewerson  Zansávio  Teixeira, Janaína
Azevedo Martuscello Vieira da Cunha, Leonardo Marmo Moreira, Raquel Moreira Pires
dos  Santos  Melo,  Renata  de  Souza  Reis,  Vanusa  Patrícia  de  Araújo  Ferreira.
Justificaram as ausências os professores Gabriel de Menezes Yazbeck (aplicação de
prova),  Mário  Wilian  Dávila  Dávila  (aplicação  de  prova),  Rafael  Fernandes  Leite
(participando  de  Workshop),  Sérgio  Gualberto  Martins  (consulta  médica  em  Belo
Horizonte) e Leila de Gênova Gaya (em viagem). O Prof. Emerson Zumpichiatti Arruda
não encaminhou justificativa por escrito. A pauta fora aprovada com os seguinte itens e
na seguinte ordem: 1) Ato 011/2019/DEZOO que aprova, ad-referendum, a execução
dos projetos de pequisa e extensão sob a coordenação da Profa. Leila de Gênova
Gaya; 2) Ato 012/2019/DEZOO que aprova, ad-referendum, os RADOCs 2017, 2018 e
2019/1 da Profa.  Leila de Gênova Gaya;  3)  Ato 013/2019/DEZOO que aprova,  ad-
referendum, a Comissão de Avaliação de Progressão da Profa. Leila de Gênova Gaya;
4)  Ato  014/2019/DEZOO que  aprova,  ad-referendum,  a  execução  dos  projetos  de
pequisa e extensão sob a coordenação do Prof. Gabriel de Menezes Yazbeck; 5) Ato
015/2019/DEZOO que  aprova,  ad-referendum,  os  RADOCs  2017  e  2018  do  Prof.
Gabriel de Menezes Yazbeck; 6) Ato 016/2019/DEZOO que aprova, ad-referendum, a
Comissão de Avaliação de Progressão do Prof. Gabriel de Menezes Yazbeck;  7) Ato
017/2019/DEZOO que aprova, ad-referendum, a execução dos projetos de pequisa e
extensão  sob  a  coordenação  do  Prof.  Fernando  de  Paula  Leonel;  8)  Ato
018/2019/DEZOO que  aprova,  ad-referendum,  os  RADOCs  2017  e  2018  do  Prof.
Fernando de Paula Leonel;  9)  Ato 019/2019/DEZOO que aprova,  ad-referendum, a
Comissão de Avaliação de Progressão do Prof. Fernando de Paula Leonel;  10) Ato
020/2019/DEZOO que aprova,  ad-referendum,  o  nome do Prof.  Henrique  Valentim
Nunes Machado como Coordenador do 18° Encontro Regional de Produtores de Leite
do Campo das Vertentes;  11)  Ato 021/2019/DEZOO que aprova,  ad-referendum, a
Comissão de Avaliação de Promoção da Profa. Raquel Moreira Pires dos Santos Melo;
12) Indicação de membro suplente para a CEUA; 13) Convite ao Pró-Reitor de Ensino
de  Graduação. A  reunião  iniciou-se  com  o  primeiro  item  de  pauta:  1)  Ato
011/2019/DEZOO  que  aprova,  ad-referendum,  a  execução  dos  projetos  de
pequisa  e  extensão  sob  a  coordenação  da  Profa.  Leila  de  Gênova  Gaya: o
presidente da assembleia expôs o teor do ad-referendum. Explicou que a aprovação
dos projetos visava compor o processo de progressão horizontal da Profa. Leila. Não
houve discussões e o mesmo foi aprovado pelos presentes. 2) Ato 012/2019/DEZOO
que aprova, ad-referendum, os RADOCs 2017, 2018 e 2019/1 da Profa. Leila de
Gênova Gaya: o presidente da assembleia expôs o teor do ad-referendum, colocando-
o em discussão. Explicou que a aprovação dos Radocs era necessária para compor o
processo de progressão horizontal da professora. Não houve discussões e o mesmo
foi aprovado pelos presentes. 3) Ato 013/2019/DEZOO que aprova, ad-referendum,
a  Comissão  de  Avaliação  de  Progressão da  Profa.  Leila  de  Gênova Gaya:  o
presidente da assembleia expôs o teor do ad-referendum. A comissão foi composta
pelos  Professores Hewerson Teixeira,  Mário  Dávila  e Emerson Arruda.  Não houve
discussões e o mesmo foi aprovado pelos presentes.   4) Ato 014/2019/DEZOO que
aprova, ad-referendum, a execução dos projetos de pequisa e extensão sob a
coordenação do Prof.  Gabriel de Menezes Yazbeck:  o presidente da assembleia
expôs o teor do ad-referendum. Explicou que a aprovação dos projetos visava compor
o processo de  progressão horizontal  do  Prof.  Gabriel.  Não houve  discussões e  o
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mesmo  foi  aprovado  pelos  presentes.  5)  Ato  015/2019/DEZOO  que  aprova,  ad-
referendum, os RADOCs 2017 e 2018 do Prof. Gabriel de Menezes Yazbeck:  o
presidente da assembleia expôs o teor do ad-referendum, colocando-o em discussão.
Explicou que a aprovação dos Radocs era necessária para compor o processo de
progressão horizontal do professor. Não houve discussões e o mesmo foi aprovado
pelos presentes. 6) Ato 016/2019/DEZOO que aprova, ad-referendum, a Comissão
de Avaliação de Progressão do Prof. Gabriel de Menezes Yazbeck: o presidente da
assembleia  expôs  o  teor  do  ad-referendum.  A  comissão  foi  composta  pelos
Professores  Hewerson  Teixeira,  Mário  Dávila  e  Emerson  Arruda.  Não  houve
discussões e o mesmo foi aprovado pelos presentes.  7) Ato 017/2019/DEZOO que
aprova, ad-referendum, a execução dos projetos de pequisa e extensão sob a
coordenação  do  Prof.  Fernando  de  Paula  Leonel: o  presidente da  assembleia
expôs o teor do ad-referendum. Explicou que a aprovação dos projetos visava compor
o processo de progressão horizontal do Prof. Fernando. Não houve discussões e o
mesmo  foi  aprovado  pelos  presentes.  8)  Ato  018/2019/DEZOO  que  aprova,  ad-
referendum,  os  RADOCs 2017  e  2018  do  Prof.  Fernando de  Paula  Leonel: o
presidente da assembleia expôs o teor do ad-referendum, colocando-o em discussão.
Explicou que a aprovação dos Radocs era necessária para compor o processo de
progressão horizontal do professor. Não houve discussões e o mesmo foi aprovado
pelos presentes. 9) Ato 019/2019/DEZOO que aprova, ad-referendum, a Comissão
de Avaliação de Progressão do Prof. Fernando de Paula Leonel: o presidente da
assembleia  expôs  o  teor  do  ad-referendum.  A  comissão  foi  composta  pelos
Professores  Hewerson  Teixeira,  Mário  Dávila  e  Emerson  Arruda.  Não  houve
discussões e o mesmo foi aprovado pelos presentes.  10) Ato 020/2019/DEZOO que
aprova,  ad-referendum,  o  nome  do  Prof.  Henrique  Valentim  Nunes  Machado
como Coordenador do 18° Encontro Regional de Produtores de Leite do Campo
das Vertentes: o presidente da assembleia expôs o teor do ad-referendum. Abriu a
palavra  ao  Prof.  Henrique  que  fez  uma  breve  explanação  sobre  o  evento  e  sua
importância  para  a  região  bem  como  as  instituições  participantes.  Não  houve
discussões  e  o  ad-referendum  foi  aprovado  pelos  presentes.  11)  Ato
021/2019/DEZOO  que  aprova,  ad-referendum,  a  Comissão  de  Avaliação  de
Promoção  da  Profa.  Raquel  Moreira  Pires  dos  Santos  Melo: o  presidente da
assembleia  expôs  o  teor  do  ad-referendum.  A  comissão  foi  composta  pelos
Professores  Fernando  Leonel,  Carla  Brighenti  e  Emerson  Arruda.  Não  houve
discussões  e  o  mesmo foi  aprovado  pelos  presentes. 12)  Indicação  de  membro
suplente para a  CEUA;  o presidente  da assembleia  explicou que,  em função do
pedido de exoneração da Profa. Leila da função de membro suplente da CEUA, o
DEZOO precisava indicar um substituto. Consultando a assembleia, a Profa. Renata
se manifestou e disse que poderia ser a representante do DEZOO na CEUA como
membro suplente.  Não  houve  maiores  discussões e  o  nome da Profa.  Renata  foi
aprovado pelos presentes como membro suplente do DEZOO na CEUA. 13) Convite
ao  Pró-Reitor  de  Ensino  de  Graduação:  o  presidente  da  assembleia  leu  o
Memorando Eletrônico Nº 056/2019/DEZOO de 07 de junho de 2019, convidando o
Pró-Reitor  de  Ensino  de  Graduação  da  UFSJ,  Prof.  Lincoln  Cardoso  Brandão,  a
participar da reunião da assembleia departamental, conforme deliberado em reunião
anterior. Em seguida, leu a resposta do Prof. Lincoln dada por meio do Memorando
Eletrônico  Nº  165/2019/DEZOO,  de  26  de  junho  de  2019,  no  qual  sugere  ao
departamento que solicite à SOCES cópia da gravação da reunião do CONSU de 25
de março de 2019 por meio de seu representante no referido conselho. Considera que,
assim, os questionamentos em relação às falas serão definitivamente esclarecidos,
não havendo necessidade de sua presença na reunião. Colocado em discussão, a
Profa. Carla sugeriu, conforme orientação da própria resposta do Prof. Lincoln, solicitar
a gravação em nome do departamento. Nada mais havendo a tratar e por ser verdade
o aqui relatado, eu, Prof. Hewerson Zansávio Teixeira, lavrei a presente ata que, se
aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. São João del-Rei, cinco de julho
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de dois mil e dezenove.

Alexandre de Oliveira Teixeira _____________________________

Carla Regina Guimarães Brighenti _____________________________

Daniel de Noronha Figueiredo Vieira da Cunha _____________________________

Deodoro Magno Brighenti dos Santos _____________________________

Fernando de Paula Leonel _____________________________

Henrique Valentim Nunes Machado _____________________________

Hewerson Zansávio Teixeira _____________________________

Janaína Azevedo Martuscello Vieira da Cunha _____________________________

Leonardo Marmo Moreira _____________________________

Raquel Moreira Pires dos Santos Melo _____________________________

Renata de Souza Reis _____________________________

Vanusa Patrícia de Araújo Ferreira _____________________________
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